

Condena la ONU ataques contra civiles en Yemen



Naciones Unidas, 11 ene (RHC) La Secretaría de Naciones Unidas condenó los ataques contra civiles en Yemen, un día después de la muerte o las lesiones sufridas por niños tras el bombardeo a una escuela en la capital Sanaa.

Rechazamos estas acciones contra la población y sus edificaciones, sobre todo cuando las víctimas son niños, declaró a la prensa Stephane Dujarric, portavoz del secretario general de la ONU, António Guterres.

De acuerdo con el vocero, la víspera una menor de edad perdió la vida y otros cuatro sufrieron heridas durante el ataque aéreo en el distrito de Nihm, noreste de Sanaa, atribuido a la coalición extranjera liderada por Arabia Saudita.

Dujarric comentó que en las últimas horas se reportó la muerte de 1400 niños en Yemen desde marzo de 2015, cuando se agravó el conflicto entre el Gobierno apoyado por Riad y los rebeldes chiitas de la tribu huti.

La representante adjunta del Unicef para Yemen, Meritxell Relañó, reveló que en el país han muerto unos 1400 niños desde marzo de 2015, cuando se iniciaron los bombardeos sauditas en apoyo al presidente yemení.

El conflicto entre miembros del movimiento hutí Ansar Allah y partidarios del expresidente Ali Abdullah Saleh, por un lado, y fuerzas leales al presidente, Abd Rabbuh Mansur Hadi, por el otro, ha provocado asimismo unos 2140 niños heridos, agregó la alta funcionaria.

Esa cifra, alertó ante la prensa, no es precisa, y el número de víctimas menores de edad pudiera ser mucho más elevado.

Desde que Arabia Saudita comenzó los ataques aéreos al frente de la Alianza que apoya a Hadi, añadió Relaño, el Unicef ha contabilizado además unas dos mil escuelas fuera de servicio, ya sea porque han quedado destruidas o se emplean para otros fines, entre ellos militares.

Las declaraciones de la representante adjunta se producen un día después que un ataque aéreo de la Alianza alcanzara un centro escolar del distrito de Nihm, noreste de Sanaa, matando a tres niños, entre otras víctimas civiles.

Fuentes gubernamentales aseguraron que el bombardeo fue lanzado porque miembros de Ansar Allah habían estacionado varios vehículos blindados en las cercanías de la escuela.

Además, en agosto de 2016 la ONG Médicos Sin Fronteras reveló que un ataque aéreo contra una escuela religiosa en la localidad de Haydan, de la gobernación de Saada, causó 10 muertos y 28 niños heridos.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, en los últimos dos años la guerra en Yemen ha causado más de 7 300 muertos y casi 40 000 heridos, la mayor parte de todos ellos civiles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118141-condena-la-onu-ataques-contra-civiles-en-yemen>



Radio Habana Cuba